



Poste de travail: Coordinateur·rice Local·e – Région de l’ouest (Dschang)

Lieu d’affectation : Dschang

Début prévu : à partir de mars 2026

Type de contrat : Contrat local à durée déterminée

Organisation : VENTO DI TERRA ETS italienne (dûment enregistrée au Cameroun)

Bailleur de fonds : AICS – Agence Italienne pour la Coopération au Développement

Projet : EMPLOI – Autonomisation, travail et opportunités entrepreneuriales pour les jeunes, les femmes, les personnes vulnérables et les personnes en situation de handicap au Cameroun

Code projet : AID 013244-04-4

Supervision : Project Manager Vento di Terra – Cameroun

CONTEXTE

Vento di Terra est une ONG italienne engagée dans la promotion du développement durable, de la paix et de la justice sociale. Elle intervient principalement dans les domaines de la protection de l’enfance, de la sécurité alimentaire, de la résilience des communautés vulnérables et du renforcement des capacités locales, à travers des projets intégrés menés en partenariat avec les acteurs locaux en Afrique et en Méditerranée.

MISSIONS ET RESPONSABILITÉS

Le/La Coordinateur·rice Local·e – travaille sous la supervision du Project Manager de Vento di Terra et est responsable de la gestion opérationnelle, organisationnelle et fonctionnelle du Centre pour l’Emploi promu par Vento di Terra dans le cadre du projet EMPLOI (AID 013244-04-4), en garantissant la qualité des services offerts et le bon fonctionnement du Centre.

Les principales responsabilités comprennent :

- Assiste le program Manager de Vento di Terra dans l’exercice de ses fonctions
- Gestion et coordination du Centre pour l’Emploi de Dschang
- Planification, organisation et supervision des activités du Centre
- Appui logistique et administratif aux activités du projet dans la Région de l’ouest
- Coordination opérationnelle avec le Program Manager et l’équipe centrale de Vento di Terra Cameroun de l’équipe opérationnelle du centre pour l’emploi (help desker, assistants sociaux, psychologues, opérateurs de terrain...)
- Appui à la collecte, analyse et suivi des données relatives aux activités du Centre (bénéficiaires, services fournis, résultats)
- Appui à l’organisation d’activités d’orientation professionnelle, d’accompagnement vers l’emploi et d’insertion professionnelle
- Vérification du respect des procédures internes de Vento di Terra et des règles du projet
- Contribution à la rédaction des rapports narratifs et de suivi des activités
- Participation aux réunions de coordination, formations et missions internes, si nécessaire

PROFIL RECHERCHÉ

Exigences essentielles

- Diplôme ou formation en sciences sociales, gestion, développement local ou domaines similaires



- Minimum 3 à 5 ans d'expérience dans des fonctions de coordination ou de gestion d'activités/projets
- Expérience confirmée dans la gestion d'équipes
- Bonne connaissance du contexte socio-économique de la Région de l'ouest
- Excellente maîtrise du français (écrit et oral)
- Bonnes capacités organisationnelles, relationnelles et de résolution de problèmes

Atouts

- Expérience dans des projets de coopération internationale
- Expérience dans les services pour l'emploi, l'orientation professionnelle ou l'inclusion socio-économique
- Connaissance des procédures des bailleurs internationaux (AICS, UE)
- Connaissance du PRAG de l'Union européenne
- Connaissance de la langue italienne est un plus

CONDITIONS

- Contrat local conforme à la législation camerounaise
- Rémunération en fonction de l'expérience et du budget du projet

MODALITÉS DE CANDIDATURE

Les candidat·e·s intéressé·e·s sont invité·e·s à transmettre :

- Un curriculum vitae
- Une lettre de motivation à l'adresse suivante : candidatures.cameroun@educaid.it

Objet du courriel :

Candidature – Coordinateur·rice Local·e – Projet EMPLOI au plus tard le **28 février 2026**

NB : les candidatures seront examinées progressivement et cet appel à candidatures se terminera lorsque le profil adéquat aura été trouvé.



Position: Local Coordinator – Western Region (Dschang)

Location: Dschang

Start date: March 2026

Type of contract: Fixed-term local contract

Organisation: Italian VENTO DI TERRA ETS (duly registered in Cameroon)

Funding body: AICS – Italian Agency for Development Cooperation

Project: EMPLOYMENT – Empowerment, work and entrepreneurial opportunities for young people, women, vulnerable people and people with disabilities in Cameroon

Project code: AID 013244-04-4

Supervision: Project Manager Vento di Terra – Cameroon

CONTEXT

Vento di Terra is an Italian NGO committed to promoting sustainable development, peace and social justice. It works primarily in the areas of child protection, food security, resilience of vulnerable communities and local capacity building, through integrated projects carried out in partnership with local actors in Africa and the Mediterranean.

MISSIONS AND RESPONSIBILITIES

The Local Coordinator works under the supervision of Vento di Terra's Project Manager and is responsible for the operational, organizational and functional management of the Employment Centre promoted by Vento di Terra as part of the EMPLOI project (AID 013244-04-4), ensuring the quality of the services offered and the smooth running of the Centre.

Main responsibilities include:

- Assisting the Vento di Terra Programme Manager in the performance of his/her duties
- Management and coordination of the Dschang Employment Centre
- Planning, organising and supervising the Centre's activities
- Logistical and administrative support for project activities in the West Region
- Operational coordination with the Programme Manager and the central team of Vento di Terra Cameroon of the operational team of the employment centre (help desk staff, social workers, psychologists, field operators, etc.)
- Support for the collection, analysis and monitoring of data relating to the Centre's activities (beneficiaries, services provided, results)
- Support for the organisation of career guidance, employment support and professional integration activities
- Verification of compliance with Vento di Terra's internal procedures and project rules
- Contribution to the drafting of narrative and activity monitoring reports
- Participation in coordination meetings, training courses and internal missions, if necessary



DESIRED PROFILE

Essential requirements

- Degree or training in social sciences, management, local development or similar fields
- Minimum 3 to 5 years' experience in coordination or activity/project management roles
- Proven experience in team management
- Good knowledge of the socio-economic context of the Western Region
- Excellent command of French (written and spoken)
- Good organizational, interpersonal and problem-solving skills

Assets

- Experience in international cooperation projects
- Experience in employment services, career guidance or socio-economic inclusion
- Knowledge of international donor procedures (AICS, EU)
- Knowledge of the European Union's PRAG
- Knowledge of Italian is a plus

CONDITIONS

- Local contract in accordance with Cameroonian legislation
- Remuneration based on experience and project budget

HOW TO APPLY

Interested candidates are invited to send:

- A curriculum vitae
- A cover letter to the following address: candidatures.cameroun@educaid.it Email subject line: Application – Local Coordinator – EMPLOI Project no later than **28 February 2026**

NB: applications will be reviewed on an ongoing basis and this call for applications will close once a suitable candidate has been found.